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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA CPPD NO ANO DE 2014 

 

Aos trinta e hum (31) dias do mês de março (03) de dois mil e quatorze (2014), às nove 

horas e trinta minutos (9h30min), na Sala de Reuniões Gerência de Apoio ao Ensino do 

Ifes campus Vitória, atendendo à convocação do Presidente da CPPD reuniram-se os 

membros titulares e suplentes da Comissão Permanente de Pessoal Docente - CPPD, 

eleitos para o mandato de 2014 a 2017, para tratar da seguinte pauta: 1. Informes Gerais; 
2. Avaliação do evento de formação da CPPD e CSPPDs; 3. Análise e Julgamento de 
Processos envolvendo Retribuição por Titulação, Afastamento e Progressão 
Funcional (Processos Pendentes). O Presidente abriu a reunião e solicitou à Secretária a 

verificação do quorum mínimo, que foi atendido em decorrência do comparecimento dos 

membros titulares Milson Lopes de Oliveira, Maria de Fátima Ferreira Pinto, Paulo Arnaldo 

Fantin, Ernesto Charpinel Borges, José Marcos Stelzer Entringer, Hudson Covre Pereira e 

Marcônio Pereira de Magalhães, bem como do membro suplente Adriane Bernardo de 

Oliveira Moreira, convocada para substituir o membro e Werley Gomes Facco que justificou 

sua ausência. O membro Antelmo da Silva Junior informou que chegaria com atraso, o que 

se confirmou, não havendo necessidade da convocação de suplente. Participou da reunião 

como observadora a Professora Kamila Ribeiro Ghidetti.- membro titular da CSPPD de 

Venda Nova do Imigrante. A ata da reunião anterior foi lida e aprovada por unanimidade. 

Cumprindo as disposições regulamentares o Presidente perguntou aos presentes sobre a 

inclusão de pontos de pauta, não sendo apresentada nenhuma proposição. Inicialmente 

tratou-se do item um e foram apresentados os seguintes informes: local da reunião por 

falta de espaço físico na Reitoria; distribuição dos pedidos de renúncia dos membros 

suplentes ao Relator Professor Paulo Arnaldo Fantin; Socialização da proposta de 

cronograma de revisão da Resolução 34/2013; Relato da Reunião na Reitoria sobre as 

demandas da CPPD, tendo participado os membros Milson, Maria de Fátima, Hudson, 

Livia e Suzana. O Presidente comentou que foi registrado o interesse da CPPD em 

colaborar com a gestão e representar a categoria, contudo existem demandas imediatas no 

tocante à Infraestrutura, envolvendo sala para guarda do material, sendo que os 

processos têm sido guardados em uma caixa; falta de espaço físico na Reitoria para 

Reunião da CPPD; aparente conflito de horário com a CIS sobre o uso de sala 

compartilhada; Apoio funcional envolvendo o reconhecimento do trabalho dos membros 

da CPPD pelos Gestores dos campi; falta de resposta aos Memorandos pela Reitoria, em 

especial o que tratou do pedido de prorrogação da Resolução 038/2013; tratamento 

inadequado às demandas da CPPD; Comunicação com a classe docente envolvendo: 
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falta de e-mail da CPPD e página no site e disponibilização de recursos humanos. Por fim 

tratou das ações imediatas relativas à carga horária dedicada à CPPD haja vista que a 

estimativa a partir dos processos de progressão seja de 3,5 por dia; Ação junto aos 

gestores visando a liberação dos membros e apoio à CSPPD/CPPD; O papel da CSPPD 

que demanda por apoio ao trabalho mesmo sem regulamentação e as providências para 

publicação de Instruções Normativas. Por oportuno, o Presidente solicitou à Professora 

Maria de Fátima Ferreira Pinto que discorresse sobre os encaminhamentos aprovados na 

reunião da CPPD com o Chefe de Gabinete da Reitoria, ocorrida em 21 (vinte e um) de 

março de 2014, que destacou os seguintes pontos: 1. O Chefe de Gabinete informou que a 

partir do dia 31 (trinta e hum) de março a sala da CPPD estará disponível com o mobiliário 

e equipamentos exigidos para a sua funcionalidade; 2. O Chefe de Gabinete disse que 

levaria a demanda ao Reitor para baixar um ato administrativo estendendo a carga horária 

dos membros da CPPD para 8 (oito) horas semanais; 3. O Chefe de Gabinete se dispôs a 

intervir junto aos campi para solicitar o apoio necessário ao funcionamento das CSPPDs e 

disse que enviaria as portarias de constituição das representações locais à CPPD para 

análise e indicação das situações em que devem ser reconstituídas; 4. O Chefe de 

Gabinete se disponibilizou a intervir junto ao Conselho Superior para possibilitar a 

prorrogação da Resolução 38/2013/CS; 5. O Chefe de Gabinete disse que acionará a área 

de Tecnologia da Informação para criar canais online de interlocução da CPPD com a 

classe docente; 6. O Chefe de Gabinete se comprometeu a disponibilizar um estagiário 

para colaborar nas atividades da CPPD a partir do dia 14 (quatorze) de abril de 2014 e 

solicitou a colaboração dos membros na seleção e treinamento do estagiário. Ao iniciar o 

segundo item da pauta o Presidente fez um breve comentário sobre o Reconhecimento de 

Saberes e Competências (RSC), no tocante às expectativas geradas pela classe docente 

com a aprovação da Minuta do Regulamento pelo Conselho Superior no dia 28 (vinte e 

oito) de março último. A seguir, solicitou ao Professor Hudson Covre que apresentasse 

suas considerações sobre o trabalho desenvolvido e as expectativas advindas da 

aprovação, tendo o mesmo após ampla abordagem reiterada sua preocupação com a 

carga de serviço a ser auferida à CPPD na implementação da RSC. A Professora Maria de 

Fátima Ferreira Pinto endossou as palavras do colega de comissão e disse que foi um 

grande aprendizado pessoal e profissional trabalhar na Regulamentação do RSC, apesar 

do volume de trabalho e registrou a expectativa de que o documento elaborado venha 

efetivamente a contemplar os interesses docentes, até mesmo porque todas as 

manifestações recebidas na consulta online ou foram incorporadas ao documento ou já 

estavam contempladas no texto. Ao colocar em pauta o item 3 o Presidente convidou o 
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membro Ernesto Charpinel Borges para apresentação do Parecer referente aos 

processos sob sua responsabilidade que foram julgados nesta sequência: André Vicente 
Salazar solicitava aceleração de progressão referente à titulação de Mestrado. Como o 

pedido atendia aos dispositivos legais pertinentes e o requerente já cumpriu o estágio 

probatório, por unanimidade foi recomendado o Deferimento do Pedido; Josimar Antônio 
Cusini Grippa solicitava retribuição por titulação referente ao Mestrado. Como o pedido 

atendia aos dispositivos legais pertinentes, por unanimidade foi recomendado o 

Deferimento do Pedido; Nilson Nunes Morais Junior solicitava retribuição por titulação 

referente ao Doutorado. Como o pedido atendia aos dispositivos legais pertinentes, por 

unanimidade foi recomendado o Deferimento do Pedido; Danielle Piontkovsky solicitava 

retribuição por titulação referente ao Doutorado. Como o pedido atendia aos dispositivos 

legais pertinentes, por unanimidade foi recomendado o Deferimento do Pedido; Flávio 
Severiano Lamas de Souza solicitava retribuição por titulação referente ao Doutorado. 

Como o pedido atendia aos dispositivos legais pertinentes, por unanimidade foi 

recomendado o Deferimento do Pedido; Eduardo Fausto Kuster Cid solicitava retribuição 

por titulação referente ao Doutorado. Como o pedido atendia aos dispositivos legais 

pertinentes, por unanimidade foi recomendado o Deferimento do Pedido; Elenilson 
Francisco Costa solicitava retribuição por titulação referente ao Doutorado. Como o 

pedido não atendia aos dispositivos legais pertinentes faltando a comprovação da 

autenticidade documental conforme estabelecido pelo § 1º do Art. 4º da Resolução 

33/2013/CS, por unanimidade foi recomendado o Indeferimento do Pedido. Às doze horas 

(12h00min) o Presidente interrompeu a reunião para o almoço convocando os membros a 

retornarem às treze horas (13h00min) para a continuação da pauta. A reunião foi retomada 

e a Presidência designou o membro Ernesto Charpinel Borges como Secretário ad hoc, 

haja vista a ausência justificada da Professora Maria de Fátima Ferreira Pinto no segundo 

turno da Reunião. Então, convidou o membro Paulo Arnaldo Fantin para apresentação do 

Parecer referente aos processos sob sua responsabilidade que foram julgados nesta 

sequência: Leonardo Azevedo Scardua solicitava progressão funciona cujo pedido 

atendia aos dispositivos legais pertinentes, por unanimidade foi recomendado o 

Deferimento do Pedido; Maria de Fátima Ferreira Pinto solicitava progressão funciona 

cujo pedido atendia aos dispositivos legais pertinentes, por unanimidade foi recomendado 

o Deferimento do Pedido;  Marco Antônio de Souza Leite Cuadros solicitava progressão 

funciona cujo pedido atendia aos dispositivos legais pertinentes, por unanimidade foi 

recomendado o Deferimento do Pedido; Luciana Lopes Cypriano Barreto solicitava 

progressão funciona cujo pedido atendia aos dispositivos legais pertinentes, por 
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unanimidade foi recomendado o Deferimento do Pedido; Diemerson Saquetto solicitava 

progressão funciona cujo pedido atendia aos dispositivos legais pertinentes, por 

unanimidade foi recomendado o Deferimento do Pedido; Francisco de Assis Altera 

solicitava progressão funciona cujo pedido atendia aos dispositivos legais pertinentes, por 

unanimidade foi recomendado o Deferimento do Pedido; Lourenço Costa solicitava 

progressão funciona cujo pedido atendia aos dispositivos legais pertinentes, por 

unanimidade foi recomendado o Deferimento do Pedido. Dando prosseguimento à Reunião 

o Presidente, convidou o membro Antelmo da Silva Junior para apresentação do Parecer 

referente aos processos sob sua responsabilidade sendo julgado o pedido de Guilbert de 
Arruda Souza que solicitava a progressão funcional da classe DIII nível 02 para a classe 

DIII nível 03. Como o pedido atendia parcialmente aos dispositivos legais pertinentes, por 

unanimidade foi recomendado o Deferimento do Pedido condicionado à juntada do nada 

consta do registro acadêmico. Às dezesseis horas e trinta minutos (16h30min) o Presidente 

sugeriu a interrupção da reunião para permitir a realização dos procedimentos 

administrativos relativos ao despacho de processos e na ocasião realizou a distribuição 

dos seguintes processos: Afastamento - Professor Ernesto Charpinel Borges 
(23183000086/2014-89; 23148000160/2014-93; 23148000269/2014-21; 

23158001211/2013-02; 23152001355/2013-19; 23158001219/2013-61; 

23148000398/2014-19); Professor Milson Lopes de Oliveira (2315000220/2014-29; 

2315000215/2014-16; 23156.000271/2014-17); Retribuição por Titulação - Professor 
Jose Marcos Stelzer Entringer (23158000139/2014-79; 23155000081/2014-93; 

23184000222/2014-21; 23151000284/2014-11; 23147000527/2014-89; 

23184000196/2014-31). Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença 

de todos e deu por encerrada a reunião e, para constar, eu, Ernesto Charpinel Borges, 

lavrei a presente ata, que será assinada por mim, pelos demais membros da Mesa Diretora 

e por todos aqueles que concordarem com o seu teor e assim o desejarem. 

 

______________________________  _______________________________ 

Milson Lopes de Oliveira        Paulo Arnaldo Fantin 

   Presidente da CPPD    Vice-Presidente da CPPD 

 

____________________________ 

Ernesto Charpinel Borges 

Secretário ad hoc 
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ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CPPD NO ANO DE 2014 
 

Membros Titulares 

Nome Assinatura 

Antelmo da Silva Junior  

Ernesto Charpinel Borges  

Marcônio Pereira de Magalhães  

José Marcos Stelzer Entringer  

Hudson Covre Pereira  

Werley Gomes Facco  

Maria de Fátima Ferreira Pinto  

 
Membros Suplentes 

Nome Assinatura 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 


